
様式第３号の２（会議公開に関する運用要領第７条関係） 

   審     議     経     過    Ｎｏ．１ 
 

 

10:00 

 

10:05 

 

 

 

10:15 

 

 

 

10:20 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．委嘱状の交付 

 

２．開会 

 

３．市長挨拶 

 

４．会長及び副会長の選出 

  会長に伊万里市区長会連合の松本英幸委員が、副会長にいまり女性ネッ

トワークの馬場啓子委員と伊万里商工会議所の松永亨委員が選出された。  

 

５．協議事項 

Ⅰ部会の設置及び所属部会(案)について 

  （質疑なし） 

 

 Ⅱ平成２６年度実績報告について 

  （質疑なし） 

 

 Ⅲ平成２７年度事業計画(案)について 

  委  員：試験搬入期間が終了した後は、一般ごみの直接搬入はどのよう

な対応になるのか。 

  事務局：１２月中は、従来通り環境センターへ、来年１月からは新施設

での取り扱いになる。 

  委 員：新施設にも搬入は可能ということか。  

  事務局：そうである。  

 

  委  員：伊万里湾岸清掃が７月２０日に行われる予定になっているが、

多々良海岸では７月１９日にカブトガニの産卵を見る会をする

予定になっているので、そのあたりを配慮してもらいたい。 

  事務局：伊万里湾岸清掃は、毎年海の日に行うようにしているが、多々

良海岸については、湾岸清掃が牧島子ども会の行事として計画

されているため、清掃の日は子ども会の裁量となっている。 

 

委  員：県内一斉ふるさと美化活動には、どのような団体が参加したの

か。  

  事務局：ふるさと美化活動は、有田川及び新田川河畔で行ったため、そ

の周辺の事業所や関係の区、シルバー人材センターやライオン

ズクラブ等の団体にご参加いただいた。 



様式第３号の２（会議公開に関する運用要領第７条関係） 

   審     議     経     過    Ｎｏ．２ 
 

 

10:50 

 

 

 

 

 

11:00 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．その他 

委  員：美化功労者として表彰された、山代の川をきれいにする会の取

り組みにある、泥だんごの詳しい効果等がわかる資料はないの

か。  

事務局：現在手元にないため、後日詳しい資料を送付する。 

 

７．閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


